

Chancengleichheit/Gleichstellung

Reges Interesse am ersten Diversity Day an der HdM

Vielfalt und Vielfältigkeit sind auch an unserer Hochschule sehr wichtige Themen, die uns alle betreffen. Um diese Vielfalt weiter zu fördern, veranstaltete das Team der Chancengleichheit und Gleichstellung in Zusammenarbeit mit der Südwestdeutschen Medienholding (SWMH), am 05. Mai 2023 den ersten Diversity Day an der HdM mit 40 internen und externen Teilnehmenden.



Von links nach rechts: Sabrina Wagner, SWMH; Andreas Seltmann; Isidora Muthmann, OutletCity Metzingen; Prof. Dr. Gottfried Zimmermann, Kompetenzzentrum Barrierefreiheit; Duc-Tuan Nyguen und Franziska Roth, Verfasste Studierendenschaft

In einer Keynote gab der Employer Branding Experte Andreas Seltmann spannende Einblicke in die verschiedenen Dimensionen von Diversität und was sie für die Weiterentwicklung der Unternehmenskultur bedeuten. Anschließend haben in einem Panel Vertretende der HdM sowie externer Unternehmen die unterschiedlichen Perspektiven von Diversität diskutiert und erörtert, wie Diversität in Unternehmen und Hochschulen gefördert werden kann.

Die Veranstaltung fand reges Interesse unter den Teilnehmenden und soll mit all seinen Anregungen und Ergebnissen weiter in die Arbeit an der Hochschule einfließen.

Das Team der Chancengleichheit und Gleichstellung möchte sich hiermit nochmals herzlich für das Interesse, die Unterstützung und die Teilnahme bei allen bedanken! Wir freuen uns bald an diesem gelungenen Auftakt anknüpfen zu können.